

Les pensées de Gandhi sur la paix prennent une plus grande signification à présent

Image not found or type unknown

La Havane, 2 oct (RHC) L'ambassadeur indien T. Amstrong Changsan a présidé un hommage à Cuba, organisé par son ambassade, pour le 155e anniversaire de la naissance (02-10-1869) du Mahatma Gandhi, qui s'est déroulé dans le parc qui abrite un monument au combattant indien.

Cet anniversaire du héros et leader de la lutte pour l'indépendance de l'Inde est connu là-bas sous le nom de Gandhi Jayanti.

Le chef de mission a déclaré à cette occasion que cette célébration permettait de réaffirmer l'attachement de l'Inde à ses principes de vérité, de non-violence et de justice.

Il y a 17 ans, les Nations unies ont déclaré le 2 octobre Journée de la non-violence en hommage à Gandhi, afin de faire connaître à l'humanité tout entière les valeurs de paix, de vérité et d'amour prônées par le héros indien.

« Sa vie n'a pas été une simple série d'événements, mais une histoire puissante en action, englobant des principes qui ont transcendé les frontières nationales et les générations », a déclaré l'ambassadeur.

Il a déclaré que le message de Gandhi avait une validité durable, citant quatre de ses maximes : « L'avenir dépend de ce que nous faisons dans le présent » et « Un œil pour un œil ne fait qu'aveugler le monde entier ».

Les deux autres phrases qu'il a citées sont : « Soyez le changement que vous souhaitez voir dans le monde » et « Le meilleur moyen de se trouver soi-même est de se perdre au service des autres ».

T. Amstrong Changsan a appelé à réfléchir à la vie du père de l'Inde et à garder à l'esprit son engagement en faveur de la justice et de l'égalité. « Dans le monde troublé dans lequel nous vivons, son message d'unité et de paix est plus important que jamais », a-t-il déclaré.

L'ambassadeur a également appelé à un engagement « à suivre la voie de la vérité et de la non-violence, à défendre la justice et à travailler pour un monde meilleur et plus harmonieux ». (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/366574-les-pensees-de-gandhi-sur-la-paix-prennent-une-plus-grande-signification-a-present>



Radio Habana Cuba